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TSV Achim von 1860 e. V.               
- Tanzsportabteilung - 
 
 
 
 
Beginn: 19.00 Uhr  Ende: 20.30  Uhr 
 
 
Anwesende: 
 
Vorstand:  
Geert Mehlhop  1. Vorsitzender 
Klaas Leijen                       2. Vorsitzender und Sportwart 
Rudolf Schmitt  Kassenwart 
Walter Schmoll  Schriftwart  
Sibylle Boysen  Presse und Öffentlichkeit 
Peter Simmering                Ehrenvorsitzender 
                        
 
 
 
Mitglieder insgesamt ohne Vorstand:  15 
 
Davon: 
 

So 1   1 Teilnehmer/innen 

So 2   2 Teilnehmer/innen 

Mo    2 Teilnehmer  

Di 1   2  Teilnehmer/innen 

Mi 1   3  Teilnehmer/innen 

Do 1   1  Teilnehmer/innen 

Frei/ Mi2  4  Teilnehmer 

 
       

 
TOP 1: Begrüßung 

Die Anwesenden werden durch Geert Mehlhop begrüßt:  
Die Einladung zur Mitgliederversammlung ist allen Beteiligten rechtzeitig 
zugegangen. Es ergibt sich kein Widerspruch. Damit ist die Versammlung 
beschlussfähig. Es gibt keine Ergänzungen zur Tagesordnung gemäß Einladung. 
 
Die Mitgliederversammlung gedenkt des verstorbenen Hans Schils. 
Hans Schils war der Mitbegründer der Tanzsportabteilung und einige Jahre deren 
Vorsitzender. Für viele Jahre übernahm er dann den Vorsitz im Gesamtverein. 
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TOP 2: Genehmigung des Protokolls vom 18.2.2014 
 
Das Protokoll wurde auf der Internet-Homepage veröffentlicht. 
Einwände gegen das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 18.2.2014 
werden nicht vorgebracht. Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 
 
TOP 3: Berichte aus der Vorstandsarbeit 

Bericht des Vorsitzenden  

Im Jahr 2014 gab es  insgesamt 8  Vorstandssitzungen, davon zwei erweiterte 
Vorstandssitzungen. Zu dem Kreis der erweiterten Vorstandssitzung gehören die 
Gruppensprecher. Zu einer Vorstandssitzung wurden die Trainer eingeladen.  

Das Grillfest wurde wegen mangelnder Beteiligung abgesagt. 

Eine Sommerfahrt wurde in diesem Jahr nicht durchgeführt, da es keine Bereitschaft 
zur Übernahme der Organisation gab. 

Die Tanzveranstaltung „Der TSV tanzt“ war sicherlich auch wegen der Einladung an 
die Nachbarvereine gut besucht. Die Resonanz auf die Veranstaltung war positiv. 
Marion und Bernhard Kienzle werden auch in diesem Jahr wieder die Veranstaltung 
organisieren.   

Der Trainingsbetrieb läuft mit 11 Gruppen. Die Tanzsportabteilung hat zurzeit 178 
Mitglieder. Die Altersstruktur setzt sich etwa wie folgt zusammen: 

15 bis 40 Jahre = 33 Mitglieder; 41 bis 60 Jahre = 56  Mitglieder und über 61Jahre = 
88 Mitglieder. 

Es wurden insgesamt  zwei Disco-Fox  Kurse mit insgesamt 31 Paaren durchgeführt. 
Ein Anfänger-Kursus  für Standard und Latein in diesem Jahr wird von 14 Paaren 
besucht.  

Bericht des Sportwarts 

Regelmäßig fanden 4  Milonga-Abende für Tango Argentino statt.  Die DTSA-
Abnahme wurde erfolgreich durchgeführt. Die Suche nach einem neuen Trainer/in 
gestaltet sich schwierig, wird aber weiterhin verfolgt. 

Bericht des Kassenwarts  

Rudolf Schmitt berichtet, dass sich die Kassenlage positiv entwickelt hat. Es gab 
einen kleinen Überschuss aus dem Adventsball sowie aus den Angeboten für die 
Tanzkurse. Geert Mehlhop verweist darauf, dass der Gesamtverein für 
Nichtmitglieder für die Nutzung von Räumlichkeiten demnächst eine Beteiligung für 
Unterhaltungskosten bei Kursen anstrebt. Wir haben angeboten, bei Überschüssen 
aus unseren Kurs-Angeboten 5 Euro pro Nichtmitglieder je Kursus (10 Abende) an 
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den Gesamtverein zu zahlen. Voraussetzung ist allerdings auch die Bereitschaft der 
anderen Abteilungen, sich in gleicher Weise zu beteiligen. 

TOP 4: Bericht der Kassenprüfer 
 
Bernhard Kienzle berichtet, dass bei der Kassenprüfung die ordnungsgemäße 
Kassenführung festgestellt wurde. Es gab keine Beanstandungen.  
 
TOP 5:  Entlastung des Vorstandes 
 
Peter Simmering dankt dem Vorstand für seine Arbeit und beantragt die Entlastung 
des Vorstandes. Dem Vorstand wird die Entlastung einstimmig erteilt. 
 
TOP  6: Wahlen 

1. Vorsitzender  

Geert Mehlhop stellt sich auch weiterhin für diese Aufgabe zur Verfügung. Er wird  
einstimmig gewählt. 

Kassenwart 

Rudolf Schmitt stellt sich der Wiederwahl und wird einstimmig gewählt. 
 
Kassenprüfer 
 
Für Heidrun Lutze ist nach 2-jähriger Amtszeit ein neuer Kassenprüfer zu wählen.  
Peter Lutze stellt sich der Wahl und wird einstimmig gewählt. 
Bernhard Kienzle bleibt ein weiteres Jahr im Amt. 
 
Alle Kandidaten nehmen die Wahl an.  
 
 
TOP 7:  Veranstaltungen 2015 
 
Die Milonga (Tango Argentino ) wird auch in diesem Jahr wieder einmal monatlich an 
einem Samstagabend angeboten.  
 
Es ist beabsichtigt, einen Standard und Latein-Kurs für Senioren anzubieten. Der 
Zeitraum ist noch nicht bestimmt. 
 
Am Samstag, den 13 Juni 2015, ist wieder ein Grillfest geplant. Anmeldefrist ist bis 
zum 1.Juni.  
 
Für die Sommerfahrt ist der 12. Juli 2015 geplant. Rudolf  Schmitt wird diese Fahrt 
nach Friedrichstadt organisieren. 
 
Die DTSA-Abnahme wird auch in diesem Jahr wieder stattfinden. Der Termin wird 
noch bekannt gegeben. 
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Am 21. November 2015 wird die Vereinsveranstaltung „155 Jahre TSV Achim“  
stattfinden. Die erste Darbietung wird die Tanzsportabteilung durchführen. Es ist 
vorgesehen, dass sich alle Sparten darstellen können. Die Veranstaltung wird dann 
etwa 2 Stunden dauern. 
 
Am 28.11.2015  soll wieder unsere Tanzveranstaltung „Der TSV tanzt“ stattfinden. 
Bernhard und Marion Kienzle erklären sich wieder bereit, die  Organisation zu  
übernehmen. 
 
TOP 8:   Anträge, Vorschläge und Anregungen 
 
Geert Mehlhop weist darauf hin, dass wir bis zum 1.1.2016 ein neues 
Vorstandsmitglied für die Bearbeitung des Internetportals und die Pressearbeit 
suchen. Sibylle Boysen, die bisher diese Aufgabe wahrnimmt, gibt gerne Auskunft  
über die inhaltliche Arbeit. 
 
Die finanzielle Ausstattung der Tanzsportabteilung erlaubt es, auch kurzfristig auf 
aktuelle Entwicklungen reagieren zu können. Dabei sind  auch Investitionen, wie z.B. 
die Erneuerung der Vertikal-Jalousien im Spiegelsaal, möglich. Nebst anderen 
denkbaren Investitions-Vorhaben kommt der Vorschlag aus der Versammlung, 
zeitlich befristet den Zusatzbeitrag für die TSA zu reduzieren oder auszusetzen. 
Der Vorstand nimmt diese Anregung auf und wird prüfen, inwieweit ein Abschmelzen 
der Liquidität auch in Bezug auf die zukünftige Weiterentwicklung der Abteilung, 
insbesondere die Einstellung eines zusätzlichen Trainers/in, der Jugendförderung 
sowie die Anpassung der Gruppenstärken möglich und vertretbar ist. 
 
Hans Schultze berichtet, dass die Milonga überwiegend von Auswärtigen genutzt 
wird, obwohl auch in unseren Tanzkreisen Tango Argentino ein Bestandteil des 
Programms ist.  Die Veranstaltung sollte noch einmal in den Gruppen vorgestellt 
werden. 
 
Einen Hinweis auf den pfleglichen Umgang mit dem Boden im Spiegelsaal wird der 
Vorstand weitergeben. 
 
 
Aufgestellt: 27.2.2015 Walter Schmoll 
 
 
 
 
 
 
 
(Walter Schmoll, Protokollführer)               (Geert Mehlhop, Versammlungsleiter) 


